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午後１時１分開議

○委員長（池亀 睦子）

・ 開会宣告

・ 議題の確認

１ 調査事件

(1) 函館市病院事業経営における今後の対策について

○委員長（池亀 睦子）

・ 議題宣告

・ 本件については、６月26日付けで資料が配付されているので、説明を受けるため、理事者の出席を

求めたいと思うが、いかがか。（異議なし）

・ 理事者の入室を求める。

（病院局 入室）

○委員長（池亀 睦子）

・ それでは、資料について説明をお願いする。

○病院局管理部長（桐澤 睦巳）

・ 令和元年度病院事業の経営実績について御報告申し上げる。柱は、函病が僅かだが２年連続で黒字

になったことだ。詳細については、経理課長から御説明申し上げる。

○病院局経理課長（熊木 武）

・ 資料説明：令和元年度函館市病院事業の経営実績（令和２年６月26日付 病院局調製）

・ 最後に、函館市病院事業経営改革評価委員会について御報告させていただく。新型コロナウイルス

感染症拡大防止のため、今回は集まっての開催は行わず、事務局が個別に資料の説明をしてまいった。

そのため、議事概要をホームページで公開することはできないが、委員の方からは、「令和元年度は

前年度と異なり、函館病院が給与カットをせず黒字となったことについて、大変よかった。」との感

想を頂いたところだ。

○委員長（池亀 睦子）

・ ただいまの説明について、各委員から何か発言あるか。（なし）

・ 病院局におかれては、今回は評価委員会も個々に回られたということで、またコロナの影響がまだ

読めない状況にあると思う。我々も全力で病院局を応援するが、せっかく令和元年度、皆さんの努力

でよい形になってきたところで新型コロナということで、今後も大変な状況が続くと思うが、是非と

も病院の活性化には御努力願いたい。

・ 理事者は退室願う。

（病院局 退室）

・ 議題終結宣言

２ その他
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○委員長（池亀 睦子）

・ 次に、２のその他だが、各委員から何か発言あるか。（なし）

・ 散会宣告

午後１時23分散会


